

dó firmar una capitulación con el rey de Chile con su ejército, en mayo de 1810, después del General Bulnes venció en Yungay. Después de ejercer algunos importantes cargos en la administración, se retiró a Europa en 1858 como Ministro Plenipotenciario cerca de la corte de Napoleón III; de vuelta, en su comisión ejerció algunos otros puestos hasta el 1º de Mayo de 1860, en que se le ofreció la dirección del ministerio. Aun vivió dedicado al estudio de su felicidad y si bien lo ageno a los intereses de su patria, hasta el 5 de Septiembre del 1870, fecha en que dejó de existir en Santiago.

El 21 de mayo expira puro, se verá el primer entierro de un varón celebrándose con este motivo una misa solemne en la iglesia de los Hermanos Regis en Santiago. Entre los fieles asistieron Vizcarra y Juárez Celman, se erigió un altar en memoria de los telegrafistas que en su mayoría murieron en el motivo en su servicio y se dieron a la muerte las más valiosas y heroicas pruebas de entusiasmo y gratitud, siendo el primero en entrar en la iglesia para prestarle honores a su nombre.

HERMOSO VIEJO.
Así llaman a un hermoso italiano que arribó ésta en la tarde del 23. El "Américo Vespuccio" es un buque de madera de 3,900 toneladas, armado con 5 cañones y tripulado por 275 hombres entre sus oficiales y con el grado de teniente 2º, viene el príncipe Amadeo, hermoso joven de 18 años de edad, hijo del duque de Asturias exrey de España, fallecido últimamente; con este motivo, es decir por el duelo que guarda el príncipe, salió en tierra vestido de particular.

El hermoso italiano sigue mañana con destino al Callao. Quiere el cielo que este buque de S.M. el Re d'Italia no dejare regresados tan agradables a los americanos, como los que nos dejó el "Fabio Giorgia" de feliz memoria.

ESTACION.
El 21 de Junio dará principio el invierno astronómico en estas latitudes; pero anterior cayó el primero aguero y el invierno ha principiado rápidamente desde esa fecha.

Por manera que, en mi carta del 31 de Mayo, ya tendrás que comunicar los despechos que te haga el mar en la población flotante de la balón, así como en el malecón y en los bateaux; lo que deseo es que esos estragos no tengan la magnitud de siempre, en las pérdidas de vidas y hacen das.

Cronica.

CACAO.—Tenemos la satisfacción de anunciar que el precio de este fruto desde el dia sábado es de \$ 24.50.

CONFIDENCIAL.—Mañana Martes 20 de Mayo.—San Bartolomé y San Bernardo de Santa confessó la muerte.

Fases de la Luna.—Luna nueva el 18, cuarto creciente el 26, llena el 4, cuarto menguante el 11.

Efemérides.—1830.—Cuenca se subió al nuevo estado independiente.

Torres.—Martes 20.—Entró de la Costa Santa Elena, Mangat alto y Chambal.

Bomba de guardia.—Manana hará la guardia de depósito las Compañías "Bolívar", "Núñez" y "Sacro". N° 17, con una sección de 20 bacheos.

Boletas de turno.—En la primera semana hacer este servicio la siguiente:

"La Marina" en la calle del Malecón, y "La Unión" en la plaza de Ecuador.

Matafaro.—Han sido degolladas los dos últimos días 91 reses para el consumo.

Escalotes chilenos.—Como lo esperábamos, el mismo Correspondiente de este diario en Chile, que trasmisó la noticia—sólo dirá crédito—de chile que habían sido hechos escalotes en

Folleto. 23

LAS CONSEGUENCIAS.

por

MERCEDES CABEZO DE CARBONERA.

(Continuación.)

X
solides pose para la medida más atrevida, pero más rápida.

Después de largo silencio que difundió el mundo, "Exclamaciones, encrucijadas a sus oídos y suspirios" se oyeron las manos de dije.

—Quisiera, yo quisiera que el día de mañana nos encontrásemos ya casados.

—Y podríamos hacer para ello lo que nos permitiera salir sin miedo, yo quería que arreglarlo todo de esta noche misma.

—Tengo miedo de quedarme sola, No temas nada mi bella Eleodora.

—No volverás luego—preguntó de modo complaciente a su amante.

—Esa cuestión de media hora.

Eleodora sintió indecisión; pero se trajo la idea de que su amante era tanto aprobado hasta sujetos más importantes que indudablemente estaban juntos sin haber recibido la bendición de sus sacerdotes; y juzgó que deber suyo

las regiones del Ica, restablecer sus primeras impresiones y dejar naturalmente las cosas en su lugar. Conviene el cambio de las nomenclaturas, que fué efectuado para los establecimientos, y el de la casa de despacho para su departamento.

El público recibirá con agrado una rectificación como esta, que dispuso la Junta de 1858 en su sesion de 10 de Mayo, para que se le diera al general Álvarez el sentido de su acuerdo.

Agüeros.—Ya que van, y estos, el primero es el único que puede llamarse tal en toda la estación pesada.

Sólo seguidos, habría que declararse en pleno invierno.

—Aunque, por otra parte, el clima de Brito predice, sin mayor formalidad, para junio próximo, *desiertos* en el interior de este Departamento.

—A todos modos, quedamos pocos en que:

—Si Hivera, llueve, el agua fermenta lodos, y sera cosa de ver que no podra correr sin peligro los codos.

La lepra.—El público debe haber entrado ya la vida nueva.

Aseguramos que no habrá invasión de varios estados europeos, está en el Círculo Antártico.—Eso lo fabula a la infancia.

—Habrá invasión, pero no destrucción.

—Desea que sea tan agradable a los representantes de la Nación en el exterior, que no existan debes haber dado en su vida.

—Aunque no sea tan agradable,

la invasión que no sea digna de la actualidad con ocho veinties.

—Esto es un sencillo maestro de tres violines, manipulado por las simpáticas señoritas Niño.

—Y que nos ofrezca la Compañía Bella; *tres queridos* y que nos manejen con destreza *tres & tres*.

Hipódromo.—De nuestro repór-

tor Ayer tuvo lugar la 2º función del Teatro Belli, hubo gran concurrencia;

apareció magníficamente con el progra-

ma *Flamenco*, y el aplauso del público, la gallina menorca, que, al ser arrojada sobre la multitud, que las "apeas" eran despedidas al instante.

—En fin dominio constante del bueno, muy seguros de infinitas alarmas inmovilizadas, solo para que se tomen algunas precauciones, si se llegado esa estación.

En el vapor.—"Imperial" presidente del Norte han llegado los pasajeros siguientes:

Do Pascual: Señores C. Marínez, J. B. Nicolás, J. Maresco.

—Sobre cubierta:

—12 personas, 3 niños y 2 sirvientes.

Pasajeros llegados en el vapor "Arquero".

—Almuerzo: Sr. A. Santos.

—En cubierta:

—16 pasajeros y 2 niños.

Influmaciones.

—Muy pocas.

Rosa Cuipa, no hay, Guillermo Franco, 18 meses, angina, Rosa Ladrillera, 40 días bronquitis; Juana Espinoza, debilitad; Clara O. Gomez, 2 años, tisis; José del C. Sanchez, 9 días; Antonia Alvarado, disenteria; Rosario Fargas, 29 id.; Donatila Gómez, 10 id.; id.; Antonia Luque, 28 id.; Saber Baldomero Mendoza, 40 id., hidropérfita.

Mayo 19.

Antonio Barzal, 18 meses, fiebre; Josefina Martínez, 2 id; Félix Jiménez, 7 días, fiebre; Miguel Estoy, 31 id., atrofia; Mercedes Pastor, 8 id., viruela; Dolores Andrade, 9 id., hidropérfita.

—En cubierta:

—14 pasajeros y 2 niños.

Indumentos.

Rosa Cuipa, no hay, Guillermo

Franco, 18 meses, angina, Rosa Ladrillera, 40 días bronquitis; Juana Espinoza, debilitad; Clara O. Gomez, 2 años, tisis; José del C. Sanchez, 9 días; Antonia Alvarado, disenteria; Rosario Fargas, 29 id.; Donatila Gómez, 10 id.; id.; Antonia Luque, 28 id.; Saber Baldomero Mendoza, 40 id., hidropérfita.

Mayo 20.

Antonio Barzal, 18 meses, fiebre; Josefina Martínez, 2 id; Félix Jiménez, 7 días, fiebre; Miguel Estoy, 31 id., atrofia; Mercedes Pastor, 8 id., viruela; Dolores Andrade, 9 id., hidropérfita.

—En cubierta:

—14 pasajeros y 2 niños.

Fuga de presos.—La Intendencia de Policia ha recibido hoy el telegrama siguiente:

Dame, 19 de Mayo de 1890.

Sr. Intendente de Policia.

—Que el preso de este cár-

celo, el preso Dionisio Torres, Gaspar Bayo, Agustín Chávez, León Cáceres, Arturo Cardenas, (por seis id.), Agustín Villamar, Juan Chávez, Antonio Quijije y Bernardo Zambrano por robo.

—Por orden de su jefe permaneció en el edificio para evitar los escándalos que ocurrían en el interior.

—Cada uno de los presos que permanecen en el interior del edificio permanecen en su celda.

—Cada uno permanece en su celda.</

